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M-OI Embrun vous propose a la vente en exclusivité cet appartement : j —

de 110 m2L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les ; = ' s o
informations financieres sont disponibles en ligne sur le site de Mon . ] Jt -E
Office Immobilier avec la référence 3063-APO (Lien direct sur les - |V On Of'ﬁce l'

photos)Situé au cceur du centre ville d'Embrun, dans la rue piétonne ] ’ "_.ﬁ'-"

|'emplacement facilite I'acces aux commodités a pied.Dans un : . j / l"/.
immeuble ancien des années 1550, au 1er étage, vous apprécierez son E

cachet et ses hauteurs sous plafond.Actuellement organisé en bureaux,

cet appartement offre de nombreuses possibilités ...

M-OI Embrun offers you for sale exclusively this apartment of 110 m2The address
of the property, the virtual visit video and all the financial information are available
online on the Mon Office Immobilier website with the reference 3063-APO (Direct
link on the photos)Located in the heart of downtown Embrun, in the pedestrian
street, the location facilitates access to amenities on foot.In an old building from the
1550s, on the 1st floor, you wil appreciate its character and its high
ceilings.Currently organized into offices, this apartment offers many possibilities for

development:A large T4 ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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